

LOCAL | Reconocimientos

Albasur recibe el certificado de calidad óptima para su residencia de adultos y servicio de día

Auditoria de calidad realizada por la Agencia de Calidad Sanitaria de la Junta de Andalucía.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 16 de diciembre de 2021 - 18:52



El director de la Agencia de Calidad Sanitaria de la Junta de Andalucía, José Ignacio del Río Maza de Lizana, hacía entrega este martes en Priego del certificado de calidad óptima a la residencia para adultos y servicio de día de Albasur.

El equipo evaluador, como así indicó a los medios de comunicación Ignacio del Río, ha podido comprobar la calidad de los procesos del centro, en aspectos como la accesibilidad, la

continuidad asistencial, la investigación, el control de los servicios de soporte, y el compromiso de sus profesionales con la cultura de la calidad y la rutina de la mejora continua, cumpliéndose el 91% de los estándares del manual de servicios residenciales y de día.

Por su parte, el delegado territorial de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación en Córdoba, Antonio López Serrano, tras agradecer el trabajo de ACSA en la provincia, y felicitar a Albasur por la certificación obtenida, indicaba que la calidad, “hoy por hoy, es un paso más en la prestación de un servicio público”, afirmando que en el caso de los Servicios Sociales, “no basta ya con prestar el servicio, sino que además hay que prestarlo con unos estándares de calidad que lo ubiquen en una posición privilegiada”.

En este sentido, López destacaba el peso que tiene el sector social en la economía andaluza, calificándolo como un motor económico, “lo que implica la prestación del servicio con unos estándares mínimos que garanticen una calidad de las personas que lo reciben”.

De ahí que para el delegado, con la certificación recibida por Albasur, “se ha reconocido un buen trabajo a una entidad que ya sabíamos que lo desarrollaba”.

Por último, el Antonio López añadía que este año se han destinado más de 1800 millones de euros en políticas de dependencia, el presupuesto más alto en la historia de Andalucía, de los cuales 200 han recaído en la provincia de Córdoba.